

はるその常北高校・・・

オープンスクール開催しました!



7月26日・27日の2日間にわたって、中学3年生を対象にしたオープンスクールを開催しました。学校概要説明・校内見学のあとはそれぞれ部活動体験や希望の講座に分かれ、参加した中学生は、一足先に高校生気分を味わいました。

ホストファミリー募集! 11月19日(月)～24(土)の予定

常北高校と数年来交流を続けているサイパン・カグマン高校より、今年11月に約10人の生徒・先生が来校する予定です。現在ホストファミリーを募集中!あなたのご家庭でも、ミクロネシアの元気な高校生との交流を楽しんでみませんか?

詳細は 常北高校 ☎029-288-2028

少しでも興味のある方は、国際理解教育推進委員会 斧田^{おのだ}までお問い合わせください。



昨年のカグマン高校訪問の様子

授業紹介

フードデザイン



3年生の選択授業「フードデザイン」は調理技術検定3級合格を目指して、1学期には調理実習を6回実施しました。今年の課題は片栗粉でとろみをつけた中華風炒め物とかきたま汁!制限時間40分間に各自二品を作ります。練習の成果でみんな包丁さばきが上手になりました!